

**Suivi de la comparution des fonctionnaires de Patrimoine canadien devant
le Comité permanent du patrimoine canadien (CHPC) dans le cadre de l'étude sur
l'incidence de la Loi sur le statut de l'artiste sur les conditions de travail des artistes
le 4 avril 2022**

**Follow-up from the appearance by Canadian Heritage officials before
the Standing Committee on Canadian Heritage (CHPC) in relation to the study of the Impact
of the Status of the Artist Act on the Working Conditions of Artists
April 4, 2022**

Échange en comité / Exchange in committee

Ms. Lisa Hepfner (Hamilton Mountain, Lib.) Thanks very much.

First of all, Mr. Ripley, we keep talking about this survey that your department did. I'm wondering if you have some sort of summary or report that came out of that survey. Maybe you can provide it to the committee so we can have use of it for our study.

Mr. Thomas Owen Ripley: Thank you for the question.

We'd be happy to share a high-level summary of the results of the survey. The actual data tables will be published in the next few months on the department's website, but we're happy to get you a high-level summary in the interim.

[Traduction]

Mme Lisa Hepfner (Hamilton Mountain, Lib.) Merci.

Premièrement, monsieur Ripley, vous faites abondamment référence à ce sondage mené par votre ministère. J'aimerais savoir si vous pouvez nous fournir un sommaire ou un rapport des résultats de ce sondage. Vous pourriez peut-être le fournir aux membres du Comité dans le cadre de notre étude.

M. Thomas Owen Ripley: C'est avec plaisir que nous vous fournirons un sommaire de haute qualité pour vous présenter les résultats du sondage. Veuillez noter que les tableaux des données récoltées seront publiés sur le site Web du ministère au cours des prochains mois. Toutefois, c'est un réel plaisir de vous fournir un sommaire de haute qualité dans l'intervalle.

**Réponse du ministère du Patrimoine canadien / Response from the Department of
Canadian Heritage**

See attached document entitled *Results from the 2021 Canadian Artists and Content Creators*.

Economic Survey

Vous référer au document ci-joint intitulé *Résultats de l'enquête économique sur les artistes et les créateurs de contenu canadiens de l'année 2021*.